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 早いもので、運動会が終わってから３週間が経とうとしています。少し遅くなってしまいました

が、運動会後に皆さんが書いた作文を紹介したいと思います。 

 

実行委員で学んだこと 

Ａ組 K R 

 私は運動会という行事で色々なことを学べました。運動会実行委員、学年代表として、みんなを

まとめることの大変さ、そして仕事を素早く丁寧に終わらせる大変さや、みんなの前で堂々と話す

難しさを主に知ることができました。小学校では、実行委員などをあまりやったことがなく、実行

委員というものがどういうものなのかをよく分かっていませんでした。でも、やってみたら、想像

の何倍も忙しく、そして楽しかったです。みんなが楽しめるような運動会にできるように、みんな

の意見を聞き、まとめ、伝えるということはとても大変だったけど、先生方の協力もあったり、友

達と一緒に頑張るという行動がとても良い経験になったなと思いました。 

 個人種目や学年種目などでも色々なことを学べたと思います。学年種目の大玉流しでは、みんな

が一生懸命になって協力するということがとても大切でした。はじめはみんなで懸命になってやる

ことができていなかったけど、当日の運動会ではみんなで一生懸命になってできて今までで一番良

い流れですることができたので良かったです。私の個人種目の 400ｍリレーでは、みんなで息を

合わせてバトンパスをすることが大事で、みんなで息を合わせてリレーをすることができました。

私が気を抜いたせいで負けてしまったので悔しかったから、この反省を生かしていきたいです。 

 運動会で様々なことを学べてとても良かったです。今年の運動会はとても楽しかったし、良い思

い出になったので良かったです。実行委員などはこれからも挑戦していきたいなと思いました。 

 

 

 

最後まであきらめない 

Ａ組 Y S 

 僕は運動会で学んだこと、そして、運動会をやって良かったと思うことがあります。僕の学んだ

ことは、最後まであきらめないことです。全員リレーで終盤負けていて苦しい状況でしたが、最後

まであきらめないで走り切ったことにより少しずつ差を縮めて、何とか二位になれたため、あきら

めない気持ちが大切だと思いました。そして、僕がもう一つ学んだことがあります。それは努力す

ることです。努力すれば、もちろん自分に自信が持てるようになります。努力しても自信が持てな

い、勝てないなど努力が報われないこともあるかもしれません。ですが、自信をもって試合に勝つ

ためには、努力しかありません。僕は毎日少しずつ走ったりしたことで、前まで相手にならないほ

 



ど速かった人と、同じくらいのスピードで走れるようになりました。僕はこれからも努力し続けて

自分の得意な所を伸ばし、苦手な所は得意に変えていきたいです。 

 そして、運動会をやって良かったと思うことは絆が深まって、友情が高まったことです。悔しい

思いをした人を励まして、良い思いをした人は褒めてコミュニケーションを取り合い、楽しめたこ

とです。これからも友情を深めていきたいです。 

 

 

運動会を振り返って 

Ｂ組 M H 

 中学校に入ってはじめての運動会で私は感じたことがあります。 

 それは、運動会前より友達同士の仲とクラスの団結力が高まったことです。私は運動会の練習が

はじまった前より、運動会の練習がはじまってからの方が団結力が高くなったと感じました。なぜ

なら大玉流しの練習でどうしたらカーブを上手にできるかみんなで意見を出し合ったり、もう少し

間隔を空けようなど、いろいろな意見を出し合い、みんながしっかりとそれを実行し記録が伸びて

いくということがすごいなと感じ、団結力が高まったなと感じました。 

 また、友達との仲が前よりも深まったと思いました。私はもともと友達でも少し気をつかってし

まう関係の友達がいました。でも、運動会の練習や運動会本番でたくさん応援したり、たくさん話

したりしていると、気をつかわずたくさんのことを話すようになりました。 

 今回の運動会で、友達との仲やクラスの団結力を深めることができてよかったです。 

 

 

練習は裏切らない！！ 

Ｂ組 O R 

 僕は、この中学校初めての運動会で思ったことが二つあります。 

 一つ目は個人競技です。個人競技で 1000ｍ走を走りました。僕は一位を取ることで頭がいっぱ

いでした。なので朝や部活の外周、夜などで様々な時間に練習を積み上げていました。いつも心の

中で「本当に一位はとれるのか心配だ。」と思っていました。ですがその一方「練習は裏切らない」

と思って練習を続けました。運動会当日、一位とは少し離れていて三位にもなりかけていました。

でも、いつも思っていたことを心の中で思いながらがんばりました。結果二位でしたが、1000ｍ

を走って良かったなと思いました。 

 二つ目は大玉流しです。一番最初の僕たちはＡ組やＣ組にすぐに抜かされて三位でした。ですが

朝練や体育の授業でタイムを縮めるために練習したり作戦を考えたりと色々なことに取り組んで

タイムを縮めていきました。一分から五十秒へ、五十秒から四十秒へとタイムを縮めていきました。

そこから最後の朝練には三十秒台になり、Ａ組やＣ組を抜かしました。そして運動会当日では、Ａ

組とＣ組をおさえて一位に立つことができました。僕はそのとき、「やはり練習は裏切らない」と

思いました。このことから僕がこの運動会で分かったことは、「練習は裏切らない」ことです。な

のでこれからも、色々な挑戦があると思いますが、「練習は裏切らない」という思いを持って物事

に取り組んでいきたいと思いました。 

  



中学生の運動会 

Ｃ組 S H 

 私は今回初めて柳沢中学校で運動会を体験して、感じたことがあります。それは、小学生のとき

よりも明らかにグレードアップしたことです。係仕事はほとんどの生徒に割り当てられ、準備はも

ちろん片付けまでも、運動会の最終目標のように感じました。 

 特に、運動会の実行委員の人の努力はすごかったと思います。人それぞれの仕事の責任が小学校

のときとは違う「中学生の運動会」を感じさせていただいたのだと思います。 

 本番前の内容でグレードアップしていると感じたのは、思い出を大事だと思う人が増えたことで

す。小学校のときならば、おそらく、運動会の結果を求めている人が多くいたと思います。ですが、

運動会前に作成したダイヤモンドランキングには上位に「思い出」「一生懸命」「団結」「友情」と

結果は関係ない、という考えが増えたことが分かりました。小学校という肩書きから、中学校とい

う肩書きに上がったことで心情までもが変化していることが、とてもよく感じ取れる内容でした。 

 運動会当日は心残りのある結果になってしまいましたが、「次の運動会もがんばろう」という前

向きな気持ちをもっている人がいたので、私も明るい気持ちで運動会の最後の仕事の片付けに臨む

ことができました。 

 

 

運動会についての感想 

Ｃ組 K K 

 僕は、今回の運動会で知れた大切なことが三つあります。 

 一つ目は、「練習量」です。僕は、男子４００ｍリレーに出場しました。僕は、負けて悔しくな

いように、三週間ほど前から友達と練習しました。５０ｍをタイムで測ったり、外周をしたり、バ

トンパスの練習もしました。しかし運動会本番、他の第一走者に負けてしまい、勝てませんでした。

この悔しさを次に生かし、もっとたくさん練習をしたいと思います。 

 二つ目は、「得点よりも、みんなに感動を分け与えられるか」ということです。Ｃ組はＡ組とＢ

組に負けてしまい、悔しい思いをしました。しかし、僕は、みんなと一緒に全員リレーで感動を残

せたと思います。なぜなら、Ｃ組は全員リレーで抜かされたり、抜かしたりしました。抜かせたと

いうことは、その人は全力で走っただろうし、僕も最後まで、全力疾走しました。みんなが全力で

頑張ったということは、より多くの人に感動を残すことができたと思うからです。これからは、得

点よりも、感動を残せたかということを大切にしていきたいです。 

 そして、三つ目は、「団結力」です。これは、はじめ、かなり時間がかかっていた大玉流しに関

係があると思います。本番、大玉流しは、一回目は遅かったけど、二回目は一位でした。この結果

を残せたのは、練習で一人ひとりがみんなと団結していたからだと思います。初めて練習したとき

は確かにとても遅かったです。しかし、もっと速く転がせられる方法はあるかを考え、「カドケシ

戦法」を使い、より距離を稼ぐことができ、タイムを縮めることができました。僕はこの時、「み

んなで団結すれば、ここまでできるのか」ということを知りました。これからは団結も大切にして

いきたいです。 

 これからは、この三つのことを大切に、来年の運動会に向けて、頑張りたいと思います。 

 

 

 他の皆さんの作文の中には、「『みんなが楽しめる運動会を作り上げる』という目標を達成するこ

とができた」、「今までの運動会で一番楽しかった！」、「一生懸命取り組んだから、楽しい運動会に

することができた」、「係活動を精一杯頑張ることができた」など、それぞれ熱い思いを綴っていま

した。中学生になって初めての運動会、練習の過程から本番に至るまで、言葉ではなかなか言い表

せない、“大切なもの”を見つけること、得ることができたのではないでしょうか？ 運動会を通

して皆さんが掴んだ大切なものを、今後の学校生活に活かしてもらいたいと思います。 



 

 

 

 今日で期末考査が終わり、来週よりⅡ期時間割が始まります。Ⅰ期とⅡ期の時間割の大きな違い

は、今まで週２日あった「総合的な学習の時間」が週１日になることや、音楽の時間が週２日にな

ることです。また、数学と英語の少人数授業や体育の授業は、Ⅱ期からは、Ａ組とＣ組が合同とな

り、Ｂ組が単独になります。Ⅱ期時間割は、２学期の期末考査が終わるまでの期間となります。柳

沢中は毎週時間割が変わりますが、『かわらばん』や学活での連絡をよく聞いて、皆さんが持って

いる「忘れないぞう」にきちんとメモを取り、忘れ物などがないようにスケジュール管理をしっか

りしていきましょう！ 

 

□保護者の皆様へのお願い□ 

 ２回目の教材費の引き落としが７月５日（水）にあります。口座の入金状況をご確認お願いいた

します。（９，５１０円となります。） 

 

■来週の予定（７／３（月）～７／７（金）） 

月 日 組 １ ２ ３ ４ ５ ６ 備    考 

7/3 

（月） 

Ａ 

総合 

技術 理科１ 国語２ 英語 国語１ Ⅱ期時間割（始） 

全校朝礼 安全指導 

※タブレット持参 

放）合唱コン実行委員 

Ｂ 英語 技術 数学 理科２ 社会 

Ｃ 国語２ 美術 技術 英語 理科１ 

7/4 

（火） 

Ａ 英語 家庭 体育 社会 数学 国語１ 

 Ｂ 体育 英語 家庭 数学 国語２ 美術 

Ｃ 英語 数学 体育 家庭 理科２ 社会 

7/5 

（水） 

Ａ 数学 音楽 体育 英語 

道徳  
道徳：弁護士によるいじ

め防止講話 
Ｂ 体育 英語 音楽 数学 

Ｃ 数学 社会 英語 音楽 

7/6 

（木） 

Ａ 数学 社会 音楽 理科１ 英語 国語２ 

 Ｂ 理科２ 音楽 数学 国語１ 体育 英語 

Ｃ 数学 美術 国語２ 音楽 英語 理科２ 

7/7 

（金） 

Ａ 数学 理科２ 体育 社会 英語 

各種 
委員会 

各種委員会 Ｂ 美術 理科１ 社会 英語 国語１ 

Ｃ 数学 社会 体育 国語１ 英語 

※予定の変更等は、朝・終学活等で連絡します。 


